

USJ

L'Université Pour Tous fait son entrée à Saïda

Innovation de taille pour les francophones de Saïda : l'Université Pour Tous (UPT), le programme de culture générale de l'Université Saint-Joseph, va faire son entrée au Centre d'études universitaires du Liban-Sud. C'est le recteur de l'USJ, le Pr Salim Daccache s.j., qui a annoncé la bonne nouvelle, au cours d'une cérémonie organisée au centre même en présence de la députée et présidente de la commission parlementaire de l'Éducation, Bahia Hariri.

Dans son discours d'accueil, la directrice du centre, Dina Sidani, a rappelé que les deux objectifs majeurs de l'USJ au Liban-Sud sont la promotion intellectuelle, culturelle et sociale du Liban-Sud, et la formation de ressources humaines dans cette région.

De son côté, Mona Moukartzel, enseignante de littérature et cinéma à l'UPT, a présenté les différentes formations disponibles. Le

programme, précise-t-on, démarrera à partir du 18 janvier 2016 par des cours dont la caractéristique est qu'ils ne sont pas évalués, ce qui valorise l'engagement personnel de l'auditeur, dont la seule motivation est le pur et noble plaisir d'enrichir son capital culturel.

Caractère participatif

Pour sa part, le P. Salim Daccache a mis en valeur l'aspect culturel des programmes dispensés par l'UPT, programmes qui visent une cible à la fois jeune et adulte, professionnelle ou non. Il a mis également en exergue leur caractère participatif.

Enfin, Bahia Hariri a félicité les actions entreprises par le centre de l'USJ à Saïda dans le domaine académique et culturel, soulignant son ouverture à toutes formes de partenariat et de collaboration visant à favoriser le développement du Liban-Sud.